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SESSÃO ORDINÁRIA 
Presidente: Diogo Souza 

Secretário: Edison Gonsalves 
Aos vinte dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezessete, às dezenove 
horas, no Plenário Ver. Felisberto Manoel de Medeiros reuniram-se os seguintes 
Vereadores: Diogo Souza, Edison Gonsalves, Elizete Ferreira, Julio Witt, Lindonês 
K. dos Santos, Lucimara Silva, Maicon Gonçalves, Manoel Andrade e Márcio 
Ferrari. Assim havendo número regimental de Vereadores, o Senhor Presidente 
convidou o nobre Vereador Márcio Ferrari para fazer a leitura de um pequeno 
texto da BÍBLIA SAGRADA. Logo após o Senhor Presidente colocou em 
discussão e votação a Ata da Sessão Ordinária do dia 13/11/2017 que foi 
aprovada por unanimidade. Logo após o Senhor Presidente passou para o 
Espaço da TRIBUNA LIVRE e colocou a disposição do Secretário de 
Administração e Planejamento Senhor Cláudio Schwartzhaupt que explanou sobre 
a passagem dos 180 anos da Brigada Militar, haja vista ser militar da reserva. Em 
seguida o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário a fazer a leitura do 
EXPEDIENTE: Ofício GB Nº 429/2017 – encaminha para análise e votação o 
Projeto de Lei Nº 71/2017 e o Projeto de Lei Nº 72/2017; DO EXECUTIVO: Projeto 
de Lei Nº 71/2017 – denomina a, conhecida Rua F, como Rua Orvalino Teixeira; 
DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 72/2017 – denomina a, conhecida Rua H, 
como Rua Fioravante Teixeira; Ofício GB Nº 431/2017 – responde a Indicação Nº 
20/2017 de autoria da Bancada do PMDB; Requerimento Nº 18/2017 – consigna 
voto de pesar pelo falecimento de Ademeu Fogaça; Pedido de Providência Nº 
22/2017 de autoria da Bancada do PMDB – solicita que seja feita a devida 
iluminação no Viaduto na extensão em que faz cruzamento com as Estrada da 
Rota do Sol (RS 486) e a Estrada do Mar (RS 389); Indicação Nº 22/2017 de 
autoria da Bancada do PMDB – solicita que seja autorizado através do DAER a 
realização da iluminação do Viaduto na extensão em que faz cruzamento com as 
Estradas da Rota do Sol (RS 386) e Estrada do Mar (RS 389), conforme Projeto 
em anexo; Indicação Nº 23/2017 de autoria da Bancada do PMDB – solicita que 
seja feita a construção de pórticos na entrada do Município; Indicação Nº 24/2017 
de autoria da Bancada do PMDB – solicita que seja implantado acesso a Internet 
Wifi livre e gratuita para todos os cidadãos na Praça José Ferrari; Indicação Nº 
25/2017 de autoria da Bancada do PMDB – solicita que, através da Secretaria de 
Agricultura, seja promovida uma campanha de controla ao Inseto conhecido como 
“borrachudo” em todo território municipal, rural e urbano; Indicação Nº 26/2017 de 
autoria do Vereador Edison Gonsalves – solicita que seja elaborado, através do 
órgão competente, estudos técnicos para viabilizar a construção de uma cancha 
de bocha na beira mar do Balneário Santa Rita de Cássia; OF. SAP. Nº 040/2017 
– solicita o uso do espaço da Tribuna Livre ao Secretário de Administração e 
Planejamento Senhor Cláudio Schwartzhaupt. Em seguida o Senhor Presidente 
passa para o espaço de ORADORES INSCRITOS: Não havendo orador inscrito, o 
Senhor Presidente passou para o espaço de LÍDERES DE BANCADA: Não 
havendo Líder de Bancada querendo fazer o uso da palavra, o Senhor Presidente 
passa para a ORDEM DO DIA: DO LEGISLATIVO: Emenda Supressiva Nº 
1/2017 ao Projeto de Lei Nº 60/2017. O Senhor Presidente colocou em discussão 
e não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, onde foi aprovado 
por unanimidade. DO LEGISLATIVO: Emenda Modificativa Nº 1/2017 ao 
Projeto de Lei Nº 60/2017. O Senhor Presidente colocou em discussão e não 
havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, onde foi aprovado por 
unanimidade. DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 60/2017. O Senhor Presidente  
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colocou em discussão onde o Vereador Márcio Ferrari fez o uso da palavra: 
relatou que as emendas propostas pela Comissão de Constituição e Justiça vem 
adequar o Projeto de Lei em discussão que conforme análise feita com os 
Assessores Jurídicos de ambos os Poderes verificou-se a duplicidade de alguns 
artigos levando em consideração que já existia o Fundo Municipal e o Conselho 
Municipal de Assistência Social e o Projeto propunha a criação de ambos, frisou 
que sua Bancada é favorável ao Projeto com suas emendas. Não havendo mais 
quem quisesse discutir, o Senhor Presidente colocou em votação onde foi 
aprovado por unanimidade. DO LEGISLATIVO: Emenda Modificativa Nº 
1/2017 ao Projeto de Lei Nº 62/2017. O Senhor Presidente colocou em discussão 
e não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, onde foi aprovado 
por unanimidade. DO LEGISLATIVO: Emenda Supressiva Nº 1/2017 ao 
Projeto de Lei Nº 62/2017. O Senhor Presidente colocou em discussão e não 
havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, onde foi aprovado por 
unanimidade. DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 62/2017. O Senhor Presidente 
colocou em discussão e não havendo quem quisesse discutir, colocou em 
votação, onde foi aprovado por unanimidade. DO EXECUTIVO: Projeto de Lei 
Nº 67/2017. O Senhor Presidente colocou em discussão e não havendo quem 
quisesse discutir, colocou em votação, onde foi aprovado por unanimidade. DO 
EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 68/2017. O Senhor Presidente colocou em 
discussão e não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, onde foi 
aprovado por unanimidade. DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 69/2017. O 
Senhor Presidente colocou em discussão onde o Vereador Márcio Ferrari fez o 
uso da palavra: frisou que sua Bancada é totalmente favorável a parceria 
proposta, ressaltando que os Municípios de Três Forquilhas e Itati atendem 
somente até as 17h precisando então dos serviços do nosso Município de Terra 
de Areia onde relatou que em 2015 um Projeto assim já havia sido feito, salientou 
que esperam que os Municípios cumpram com suas obrigações. Não havendo 
mais quem quisesse discutir, o Senhor Presidente colocou em votação onde foi 
aprovado por unanimidade. Não havendo nada mais na Ordem do Dia, o 
Senhor Presidente passa para o espaço de EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Sendo 
que fizeram o uso da palavra: Márcio Ferrari – PP; Edison Gonsalves - PMDB. 
Não havendo nenhum outro Vereador que quisesse fazer o uso da palavra, o 
Senhor Presidente declarou encerrada a presente Sessão convidando a todos 
para se fizer presentes na próxima Sessão Ordinária que se realizará no dia 27 de 
novembro de 2017. Do que para constar, foi lavrado a presente Ata que foi 
digitada e são levantados os trabalhos. Eu, Secretário, a subscrevo juntamente 
com o Senhor Presidente e demais Vereadores. 
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